

Desde el mes de abril fueron habilitadas las convocatorias. Cortesía C.R.A

ATLÁNTICO Abr 25, 2023

Premios Gemas galardonará a los mejores proyectos ambientales sostenibles

Las postulaciones se podrán hacer hasta el 30 de julio de 2023. Los ganadores en cada categoría recibirán entre \$5 millones y \$10 millones.

Por:
Hailand Ventura

En su novena edición, el Premio Gestión Estratégica para un Medio Ambiente Sostenible (Gemas) en alianza con la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca CVC estarán premiando las mejores iniciativas de proyectos ambientales.

Las inscripciones para esta convocatoria fueron habilitadas desde el pasado 20 de abril y estarán disponibles hasta el 30 de julio y los ganadores recibirán entre \$5 millones y \$10 millones de pesos como premio.

A TLÁNTICO |

comunicación y docentes podrán hacer parte del proyecto.

Asimismo, se habilitaron seis categorías tales como: ciudadano ambiental, educación ambiental versión escolar, educación e investigación ambiental, negocios verdes y periodismo ambiental.

Por primera vez, el premio tiene como invitado un departamento por fuera del Caribe el elegido fue el Valle del Cauca y sus 245 negocios verdes, que para esta novena versión participarán con una categoría especial denominada “Más Cerca de la Gente” en la que se reconocerán exclusivamente proyectos ambientales de ese territorio.

“Durante mucho tiempo hemos venido gestando este premio a nivel de la región Caribe y con el paso de los años hemos visto como personas de la región Pacífico han estado interesadas en participar, por ello hicimos la invitación a la CVC y recibimos la mejor de las respuestas y prueba de ello es que estamos gratamente impresionados con todo el despliegue y toda esa atención tan calurosa y tan amable a esta invitación”, destacó Pedro Cepeda Anaya, director encargado de la C.R.A.

Por otra parte, Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC, se refirió al tema y explicó que los premios Gemas son un reconocimiento a todas las personas que incentivan el desarrollo sostenible y luchan por proteger los recursos naturales en el Atlántico. Sin embargo, en esta ocasión quisieron abrirles las puertas al departamento del Valle del Cauca por su liderazgo en la protección y cuidado del medio ambiente.

Finalmente, los premios Gemas cuenta con el respaldo del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenibles, igualmente de las autoridades ambientales como: Corpoguajira, Corpocesar, CVS, CBS, Corpomojana, EPA Barranquilla Verde, Coralina y Cardique.

TEMAS TRATADOS:

- CVC
- cra
- Atlántico
- premios ambientales
- negocios verdes

Compartir:

Te puede interesar: